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甲州市観光振興計画策定委員 会議事録（開催日 令和 4 年 12 月 14 日） 

内容 
１． 開会 

 
２． 委員長、副委員長

の選任 
 

３． 議題 
 
① 第３次計画の見直

しについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次第に基づき以下のとおり進められた。 
〇事務局 開会（志村課長） 
 
〇山梨県立産業大学 田代委員長あいさつ 
 
 
13 時 40 分 閉会 
 
（大村） 
「第 3 次計画見直し」について説明 
第３次甲州市観光振興計画に基づき、令和 2 年度より様々
な観光施策を展開してきました。本年、中間見直しの時期を
迎えましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大の影響によ
り令和 2・3 年度と観光客の入れ込み数や各施設等の利用
ニーズ等の数値は軒並み半減しており、正常な計画の検証
には程遠いものとなっています。今回の見直しは数的な時
点修正と過去の取り組みを追記するといった計画見直しを
行うものと考えています。 
第 1 章から第 5 章、資料編の各章赤字で修正されていま
す。 
 
（矢崎委員） 
64 ページ「具体的施策２」観光資源の磨き上げと発掘で、
今年 
「世界農業遺産」この計画の中に、形として入れ込めない
か。 
（志村課長） 
「世界農業遺産認定」は、本市及び峡東地区で広く発信して
いく必要があります。この計画に入れ込むべきことは明記す
るように、担当課と調整していきます。 
（山野委員） 
「プロモーションの強化」とあるが、具体的な方策はあるか。 
（大村） 
デジタルサイネージなど、外国人向き「ユープラス」という多
国のパンフレットであり、県内でも本市が唯一です。2 年前
の計画であり、実施済みであります。 
（草塩委員） 
第５章の「計画推進体制」について、75 ページですが、「観
光立市推進協議会」とあるが実際実施できなかったと思わ
れるが、今後も活動や役割の必要があるのか。 
（大村） 
現状、協議会は２年間活動していない。今回の計画見直しと
いうことで、削除という形にしたいがよろしいか。パブリック
コメント等で、情報収集の手段はほかにもある。 
（大久保委員） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
② 計画見直しのスケ

ジュールについて 

ふるさと納税を使った、観光に取り組んでいるが、甲州市と
しては活動、取り組みはどうか。 
（志村課長） 
地域の特産品を活用して、本市でも 25 億円を超える納税
をいただいている。昨年度、勝沼ぶどう郷駅前の公園に展
示している「電気機関「EF64-18」の塗装の塗り替えを「ガ
バメントクラウドファンディング」という形で、特定した寄付を
観光商工課として実施しました。400 万円を超える寄付を
全国から頂いた。今後も、観光に特化した取り組みなど考え
ていきたい。 
（大久保委員） 
甲州市に来た方が直接納税できる仕組みづくりと言いと思
うが。 
（志村課長） 
貴重なご意見ですので、関係課と連携し観光に有効につな
げたい。 
（大村） 
本計画に「ふるさと納税を活用した観光地づくり」といったよ
うな記載をしたい。 
 
 
 
（田代委員長） 
次に、協議事項②計画見直しのスケジュールについて、事
務局より説明を求めます。 
（大村） 
甲州市観光立市推進本部により策定見直しの修正案を委
員にお配りし、諮問内容をお配りしました。 
策定委員会により答申内容を協議いただき、２月下旬、推
進本部 から市議会へ報告というスケジュールとしたい。 
２回目を年明けに開催したいと考えております。 
２月に策定委員から答申という流れで進めていきたい。 
（田代委員長） 
ご意見質問ありますか。 
 
14 時 25 分 閉会 

 


